

Novembre 2023

Des nouvelles du BURKINA FASO à KOUBRI

Cette année, je n'irai pas au Burkina Faso...la situation politique étant une des raisons majeures. Situation très préoccupante! Pour l'instant, nous pouvons continuer nos actions.

Voici les nouvelles de cette année scolaire 2023.

Au collège, la grande nouveauté est l'arrivée de l'eau grâce à une autre association de Chamberry. C'est une association qui venait aider le dispensaire de Koubri et que nous avons rencontrée Chantal et moi lors de nos séjours. Ils se sont intéressés au collège en parrainant quelques enfants et ont pu poursuivre pour faire installer une pompe.



Autre nouveauté: pour la première année, la classe de terminale a présenté le BAC D. Il n'y en a eu qu'un tiers de reçus...ce fut une déception pour Eric qui les avait bien préparés avec des cours supplémentaires. Ça sera mieux l'an prochain!

Par contre, les résultats au BEPC ont été satisfaisants:

Résultat BEPC 2023 YAMWEKRE

- inscrits 81

- admis premier tour 41

- admis second tour 17

- admis total 58/81.

Soit un taux de succès de 71% contre 56% pour la session de 2022.

En juin, WA-IBA a envoyé 1000 € pour installer les fenêtres de la dernière salle construite.



La rentrée de 2023-24 se passe bien: Il y a 281 élèves.

A la maternelle de Mogtedo

Les latrines ont été construites et sont terminées.

Les enfants n'iront plus n'importe où faire leurs besoins.

C'est une avancée pour leur apprendre l'hygiène.

En juin, il y a eu une fête pour la fin de l'année scolaire avec remise de récompenses!

Chaque enfant a eu droit à sa photo.



L'année dernière, il y a eu moins d'enfants car l'école primaire a avancé l'âge d'entrée au CP. Les enfants de 5 ans qui étaient en maternelle sont partis en primaire.

Il y a donc des enfants de 2 ans et demi, 3 ans et 4 ans.

Je correspond heureusement assez facilement avec Lucien et Bassilatou grâce à WhatsApp pour continuer à former Bassilatou.

Pour cette rentrée, nous avons 25 enfants inscrits.

Lucien a fait faire les photocopies des livrets scolaires comme ceux de l'an dernier.

La cantine a commencé à fonctionner dès ce mois de novembre.

Nous demandons une petite participation financière aux parents soit :

9 000 Fcfa (13,75€) pour les frais de scolarité à payer en 3 fois et 2 000 Fcfa (3 €) pour la

cantine. Autant savoir que même si les montants sont minimes, certains ont des difficultés car ils ont plusieurs enfants et la maternelle n'est pas une priorité. J'espère que d'année en année, la population reconnaîtra l'utilité de cette garderie maternelle.

Nous cherchons une école où Bassilatou pourrait aller encore en formation.

Notre aide va permettre de payer les achats de riz et d'huile, ainsi que le salaire de l'enseignante et sa semaine de formation si la participation des parents ne couvre pas tous les frais.

Ce qui est envisagé pour le futur, concerne le problème de l'eau et l'aménagement des alentours du bâtiment (avec quelques jeux et plantation d'arbres). Faudra t-il un forage comme au lycée?

IL N'Y A PAS QU'UN JOUR. DEMAIN AUSSI LE SOLEIL BRILLERA! (proverbe africain)